



JULIO
CÉSAR
MORENO
@JCMORENO
DIPUTADO FEDERAL
DE MORENA

Israel revive Holocausto en Gaza

En este mismo espacio informamos sobre las intenciones del Ejército israelí de intensificar sus bombardeos aéreos sobre la Franja de Gaza, recrudesciendo así su ofensiva por cielo, mar y tierra, en una muestra del profundo odio en contra del pueblo palestino y que a la fecha ha provocado el desplazamiento de más de un millón y medio de personas debido a la grave crisis humanitaria perpetrada por un pueblo que, décadas atrás, conoció en carne propia el horror del Holocausto.

Lamentablemente, no me equivoqué y esta intervención se llevó a cabo de manera tan brutal que más de 14 mil niñas y niños en la Franja de Gaza están hoy al borde de la muerte, víctimas del hambre y de enfermedades fácilmente curables; sin embargo, debido a que no se permite el ingreso de ayuda humanitaria, la situación se ha agravado, por lo que el Reino Unido decidió tomar medidas al respecto rompiendo relaciones con Israel.

Ante el silencio de la mayoría de las potencias mundiales, como Estados Unidos, la decisión del Reino Unido de romper relaciones con el gobierno de Benjamín Netanyahu, anunciada por su Ministro de Asuntos Exteriores, David Lammy, marca una postura única y rompe con la inacción generalizada, donde incluso China ha ido un paso más allá, proporcionando ayuda humanitaria mediante el envío de 60 mil paquetes de alimentos desde Jordania hacia Gaza.

En México este conflicto no ha sido indiferente y menos lo que está ocurriendo contra la indefensa población de la

Franja de Gaza ya que, en su momento, la presidenta Claudia Sheinbaum ha expresado el reconocimiento del Estado palestino como al Estado de Israel a quienes les apostó “por la construcción de una salida pacífica”, anteponiendo la protección de la población civil, principalmente los niños, quienes son los más afectados por estar en medio del fuego cruzado.

Por desgracia no todos reconocen el drama humanitario que padecen en la Franja de Gaza y no vayamos tan lejos ya que la oposición de nuestro país no vio con buenos ojos la postura de la mandataria mexicana de quien preferían guardara silencio, olvidándose de la gente, pues al parecer en su discurso sólo hay espacio para una narrativa donde la balanza se inclina hacia el Estado que posee el poderío militar.

Mismo que ha sido usado en contra de la ciudadanía y que desde el año de 1948 ha ocupado 78 por ciento de Palestina, dejando ahora a su población con apenas 22 por ciento de las tierras que les pertenecían históricamente y que cada vez está más fragmentada por muros, control militar y una matanza encarnizada.

En este contexto en el que hablamos, la expulsión de más de 700 mil palestinos y palestinas durante la Nakba (desastre o catástrofe) ocurrida en 1948 marcó el inicio de un proceso continuo de despojo y colonización que persiste hasta hoy con la complacencia de organismos internacionales sin importar la desesperación que día a día viven miles de familias y sus hijos.

Este conflicto que ha escalado al grado de que muchos países han normalizado el sufrimiento palestino y la desigualdad desproporcionada con la que Israel los ataca por lo que ahora callan, y mientras las niñas y los niños sigan siendo víctimas inocentes también seguirá una herida abierta, una infancia truncada, un futuro arrebatado, pues el silencio se convierte en un arma tan letal como las balas y las bombas que caen sobre ellos, ya que no sólo mata el estruendo de la guerra sino también la quietud cómplice de quienes callan ante la injusticia.

Por desgracia no todos reconocen el drama humanitario que padecen y no vayamos tan lejos ya que la oposición de nuestro país no vio con buenos ojos la postura de la mandataria mexicana

*
Esta intervención se llevó a cabo de manera tan brutal que más de 14 mil niñas y niños en la Franja de Gaza están hoy al borde de la muerte.